
■司　　会　ＳＡＡ　二宮麻理子

■開会点鐘　会　長　新川　　尚

■斉　　唱　君が代、奉仕の理想　　　
　　　ＳＬ　佐藤　真吾　　

■出席報告

■本日の欠席者　　　　　
北澤、福村、鈴木

■他クラブ出席者
鈴木（横浜鶴見北 RC）

■ビジター
鶴岡　　武様

（地区 R財団副委員長、横浜緑 RC）

■ゲスト
宋　　謹衣様（米山奨学生）

■ 11 月誕生記念祝
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安藤　公一会員　　　　11.4

青木　邦弘会員　　　　11.21

■新会員推薦の認証品贈呈

後藤　英則会員

■会長報告
　皆様こんにちは、朝晩は冷えるようになっ

てきました。体調には十分ご注意頂きたいと

思います。

　今月はロータリー財団月間です。本日は今

年度地区ロータリー財団補助金副委員長の鶴

岡様をお迎えして卓話をいただきます。横浜

旭ロータリークラブは今年度で、３年連続で

地区補助金を受け取ることになり、その総額

は 120 万円を超えています。この様に活用し

ているロータリー財団をより理解すること、

そのお金の出入りの仕組みを理解することは

ロータリーの理解への近道ではないかと考え

ます。そこから新たな奉仕のアイディアが生

「世界へのプレゼントになろう」

2015-16年度 RI会長／Ｋ.Ｒ.“ラビ”ラビンドラン　　RI.D2590ガバナー／箕田　敏彦　　横浜旭RC会長／新川　　尚

Be a gift to the world  

横浜旭ロータリークラブ

本日の出席率     88.0％ 修正出席率 　    96.30％

本日の出席数       22 名会  員  数 　 　 　 32 名
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まれてくるのではないかと思います。財団は

皆様からのご寄付で支えられています。色々

とご意見があるのは承知していますが、ご理

解、ご協力をお願いします。

　RI より後藤会員へ２名の新会員のスポン

サーになったということで、認証品がとどい

ております。これは RI の会員表彰担当チーム

から各種表彰プログラムに基づき送られるも

のです。皆様にも引続き会員増強にご協力を

お願いします。

○地区関係

１）第５グループ会長・幹事会

日時　11 月 25 日午後６時～

場所　新横浜国際ホテル

２）わくわく（WAKUWAKU）チャリティーコンサー

ト開催のご案内

日時　11 月 19 日午後５時 30 分～

場所　関内ホール

主催　横浜西ロータリークラブ

■幹事報告
１）11 月のロータリーレート

　　１ドル＝ 120 円

２）11 月 14 日㈯パシフィコ横浜で地区大会

が開催されます。ご参加をお願い致します。

■情報集会報告　　　A グループ 青木　邦弘

日時　10 月 30 日㈮午後６時～

場所　仕立屋

出席者（敬称略）　

市川、杉山、青木

欠席者

増田、斎藤、鈴木、漆原

　市川さん、杉山さんは７時から予定がある

とのことで深くはなせませんでした。強みに

ついては、奉仕活動に対して意欲的であり、

協力的である。弱みについては会員の減少。

■情報集会報告　　　B グループ 秋内　　繁

日時　10 月 28 日㈬午後６時～

場所　仕立屋

出席者（敬称略）　

新川、二宮（登）、今野、岡田、北澤、

佐藤（利）、秋内

　フリートーキングで皆さんから自由に意見

を述べていただきました。

１）横浜旭 RC の強みと弱み

○強み

・諸活動を真摯にやっている。

　岩沼 RC との交流、チャリティーコンサート、

　区民祭り等

○弱み

・例会に笑いがない。例会が硬い感じ。

・各委員会が機能していないように思う。

　委員長が一人でやっている。

　委員会が多過ぎて会員が重複しており、責

　任感が薄くなっているのでは。

　委員会を少なくして重複を避ければ責任感

　が生まれるのではないか。

　委員会を少なくする案は数年前にも議論し

　たが不可であった。内容が同じような委員

　会を統合してはどうか。

　そもそもロータリーの始まりは４人ではな

　いか。委員会がそんなに多かったわけでは

　ない。

○会員増強について

・名誉会員を増やしてはどうか。

　10 月のロータリーの友に載っていたが数十

　名の会員増強を行った高崎 RC は、プロ野球

　のラミネス氏を会員にしている。地名度の

　ある方を名誉会員にすることでクラブのス

　テイタスを上げてはどうか。

・会員の（会社の）後継者を会員候補者とし

　てノミネートする。

　会員の方も意識されて現在でもやっている

　が、特にお願いする。

・卓話中に寝ている会員が多い。

　お客様、入会候補者から見て如何なものか

　と思う。

・外部卓話を多くして例会を魅力のあるもの

　にしてはどうか。他のクラブのメーキャッ

　プに行った際に外部卓話を聞いたが、内容

　は魅力的であった。

・奉仕活動もクラブのメンバーだけでやって

　いても限界がある。市や区のイベントに外

　部者とともに参加して、市民に PR しながら

　旭 RC の知名度を上げ、会員増強につなげて

　いってはどうか。

　但し、独自性をもって参加することは大切。

■ニコニコ box( 会員敬称略 )

鶴岡　武様 ( 横浜緑 RC) ／ 11 月のロータリー

財団月間で卓話に伺いました。宜しくお願い

致します。
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吉原　則光／鶴岡様、ご多用のところ卓話有

り難うございます。よろしくお願いいたしま

す。

漆原恵利子／①お誕生日当日にきれいなピン

ク色のポインセチアが届きました。無事にひ

とつ年をとることができました。②地区 R 財

団副委員長鶴岡様、ようこそ。よろしくお願

いいたします。

■卓話「 ロータリー財団 2015-16 年度概要」
　　( ロータリー財団補助金と予算含む ) 箕田年度

　　  　ロータリー財団副委員長　鶴岡　　武

吉
原

新川　　尚／①鶴岡副委員長ようこそ。卓話

宜しくお願い致します。②宋さん、ようこそ。

市川　慎二／鶴岡武様、本日はお忙しい中お

越し下さり、ありがとうございます。卓話宜

しくお願い致します。

田川　富男／横浜緑 RC 鶴岡様、財団月間の卓

話宜しくお願い致します。②ロータリーの友

に「旭区民まつり」を投稿しました。

青木　邦弘／①昨日、後藤さんとカワハギ釣

りに行きました。後藤さんはトラギス釣り名

人です。船で一番でした。②誕生祝いをいた

だきました。

斉藤　善孝／①鶴岡様、本日はお忙しい中

フォーラムにお越しいただき有難うございま

す。②宋さん、ようこそ。

安藤　公一／①鶴岡さま、ようこそお越し頂

きました。本日の卓話宜しくお願い致します。

②お誕生日祝いありがとうございます。③ラ

グビーワールドカップはニュージーランドの

優勝で閉幕しました。日本でのラグビーがブー

ムではなく文化として根付く事を祈念します。
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　　　　　　　　　　週報担当　杉山　雅彦
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■次週の卓話
　　11/18 ㈬　坪井　均様（難民を助ける会）
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